

**TEMPAT TINGGAL DAN NAFKAH BAGI PEREMPUAN YANG  
DITALAK PADA MASA *IDDAAH* QS. *AṬ-TALĀQ* AYAT/65: 6  
(STUDI PERBANDINGAN PENAHSIRAN AL-QURṬUBĪ  
DAN M. QURASH SHIHAB)**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat penyelesaian studi pada Program  
Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir

**Oleh;**

**MUSDALIFA  
NIM:2020030105024**

**PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR  
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI  
TAHUN 2024**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan judul “**Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Perempuan Yang Ditalak Pada Masa Iddah QS. At-Talāq Ayat/65: 6 (Studi Perbandingan Penafsiran Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab)**” yang ditulis oleh **MUSDALIFA NIM. 2020030105024** Mahasiswa Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah IAIN Kendari, telah diuji dan dipresentasikan dalam **Ujian Skripsi** yang diselenggarakan pada hari **Rabu** tanggal **21 Agustus 2024** dan dinyatakan telah dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar (S.Ag).

### Dewan Penguji Seminar Skripsi

**Ketua** : **Dr. Ni’matuz Zuhrah Lc., M.Th.I** (.....)

**Sekretaris** : **Dr. Abdul Gaffar, S.Th.I., M.Th.I**

**Anggota 1** : **Dr. Fatirawahidah M.Ag** (.....)

**Anggota 2** : **Dr. Ahmad Lc., M.HI** (.....)

Kendari, 11 September 2024

Dekan

**Dr. Muh. Shaleh M. Pd**  
**NIP. 196608011992031002**

## HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa segala informasi dalam skripsi yang berjudul “Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Perempuan Yang Ditalak Pada Masa *Iddah* QS. *At-Talāq* Ayat/65: 6 (Studi Perbandingan Penafsiran Al-Qurtubī dan M. Quraish Shihab)” di bawah bimbingan Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., dan Dr. Abdul Gaffar, S.Th.I., M.Th.I., telah diperoleh dan disajikan dengan peraturan akademik dan kode etik IAIN Kendari. Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar sarjana di suatu perguruan tinggi. Semua sumber rujukan yang digunakan dalam skripsi ini telah disebut dalam daftar pustaka. Dengan penuh kesadaran saya menyatakan bahwa skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri. Jika di kemudian hari terbukti bahwa skripsi ini merupakan duplikat, tiruan, plagiasi, dibuat oleh orang lain secara keseluruhan atau sebagian, maka skripsi dan gelar yang diperoleh karenanya batal demi hukum.

Kendari, 5 Agustus 2024



Musdalifa  
NIM: 2020030105024

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS  
AKHIR UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai civitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kendari, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Musdalifa  
NIM : 2020030105024  
Program Studi : Ilmu al-Qur'an dan Tafsir  
Fakultas : Ushuluddin Adab dan Dakwah  
Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Institut Agama Islam Negeri Kendari. Hak **Bebas Royalti Noneklusif** (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul:

**“Tempat Tinggal Dan Nafkah Bagi Perempuan Yang Ditalak Pada Masa Iddah QS. At-Talāq Ayat/65: 6 (Studi Perbandingan Penafsiran Al-Qurṭubī Dan M. Quraish Shihab)”**

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Nonesklusif ini Institut Agama Islam Negeri Kendari berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Kendari

Pada tanggal : 5 Agustus 2024

Yang menyatakan



Musdalifa

NIM: 2020030105024

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ، وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ، مُحَمَّدٍ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ، وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ وَمَنْ تَبِعَهُمْ بِإِحْسَانٍ إِلَى يَوْمِ الدِّينِ

Segala puji dan syukur yang tak terhingga kepada Allah SWT, Dzat Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, atas limpahan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Perempuan yang Ditalak Pada Masa *Iddah* QS. At-Talāq Ayat/65: 6 (Studi Perbandingan Penafsiran Al-Qurtubī dan M. Quraish Shihab)". Selawat serta salam senantiasa turunkan kepada junjungan Nabi Muhammad Ṣallallāhu 'Alaihi Wasallām, suri tauladan bagi seluruh umat manusia, serta para keluarga, sahabat, dan umat beliau hingga akhir zaman.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kendari. Peneliti menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kedua orang tua tercinta, Ayahanda H. Umar A. dan Ibunda Hj. Hasna yang senantiasa memberikan doa, dukungan, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada saudara-saudara peneliti, Kasmawati S.Pd., Nur Fadilah U, A.Md.Keb, Rahmat S.P., dan Syaqira Sediaputri, serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan

dukungan dan doa penuh kepada peneliti. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi, menjaga, melindungi, dan membalas dengan kebaikan yang berlipat ganda.

Dengan segala ketulusan hati peneliti mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. Husain Insawan, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kendari yang telah memberikan dukungan sarana, fasilitas, dan kebijakan yang mendukung penyelesaian studi peneliti.
2. Dr. Muh. Shaleh, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Kendari yang telah memberikan dukungan sehingga kami dapat menyelesaikan studi dengan baik.
3. Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., selaku Ketua Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, yang selalu memberikan motivasi, doa, dukungan, dan kasih sayangnya kepada para mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir.
4. Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., dan Dr. Abdul Gaffar, S.Th.I., M.Th.I., selaku pembimbing I dan II penulis yang dengan sabar dan tekun mengarahkan, memberikan ilmu, dukungan, doa, motivasi, dan selalu menebarkan aura positif kepada peneliti dalam menyelesaikan studi. Semoga Allah Subhānahu Wa Ta'ālā meridhoi dan membalas kebaikan beliau dengan kebaikan yang berlipat ganda.
5. Dosen penguji yakni Dr. Fatirawahidah, M.Ag., dan Dr. Ahmad, Lc., M.HI., selaku penguji I dan II yang telah menguji peneliti serta telah banyak memberikan ilmu, doa, motivasi, dukungan, saran, dan masukan yang sangat membantu dalam menyelesaikan penelitian ini.

6. Dr. Moh. Safruddin, S.Ag., M.Ag., sebagai kepala perpustakaan IAIN Kendari dan seluruh staf yang telah memfasilitasi penulis dalam mengakses sumber pustaka dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Dr. Fatirawahidah M.Ag., selaku dosen penasehat akademik yang selalu sabar dalam memberikan arahnya, doa, motivasi, perhatian penuh, serta dukungannya kepada para mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Kendari.
8. Seluruh dosen kami khususnya dosen Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Dr. H. Muh. Hasdin Has, Lc, M.Th.I., Dr. Abdul Gaffar, S.Th.I., M.Th.I., Dr. Danial, M.Th.I., Dr. Abdul Muiz, Lc., M.Th.I., Dr. Akbar, M.Th.I., Muh. Syahrul Mubarak, S.Th.I., M.Ag., Masyhuri Rifa'i, M.Ag., Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., Dr. Fatirawahidah M.Ag., dan Irdawati Saputri, M.Ag., yang telah memberikan ilmu, wawasan, dan inspirasi kepada para mahasiswa program studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir.
9. Seluruh dosen serta tenaga kependidikan Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Kendari yang ramah dan tanggap dalam melayani dan mengurus administrasi perkuliahan.
10. Kepada seluruh teman seperjuangan mahasiswa angkatan 2020 khususnya Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir serta teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu namanya, yang telah bersama-sama melewati suka dan duka. Semoga kita semua senantiasa sukses dunia dan akhirat.
11. Dan terakhir, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada diri saya sendiri. Terima kasih atas kerja keras musdalifa, ketekunan, dan ketahanan mental

selama proses penyusunan skripsi ini. Terima kasih telah bertahan melalui malam-malam tanpa tidur, momen-momen penuh keraguan, dan tantangan-tantangan yang muncul. Pencapaian ini adalah bukti dari kemampuan dan tekad yang dimiliki.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan pembaca pada umumnya. Akhir kata, peneliti memohon ampunan kepada Allah Subhānahu Wa Ta'ālā atas segala khilaf baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja

Kendari, 5 Agustus 2024  
Peneliti,



Musdalifa  
NIM: 2020030105024



## ABSTRAK

Nama Penulis : MUSDALIFA (2020030105024), Judul Skripsi: "Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Perempuan yang Ditalak pada Masa *Iddah* QS *aṭ-Talāq* Ayat/65: 6 (Studi Perbandingan Penafsiran Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab)."

Dibimbing oleh: Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., & Dr. Abdul Gaffar S.Th.I., M.Th.I.,

---

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menjelaskan penafsiran QS. *aṭ-Talāq*/65: 6 menurut Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab; (2) menjabarkan konsep tempat tinggal dan nafkah menurut tafsir Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab; dan (3) mengetahui implikasi penafsiran Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab mengenai tempat tinggal dan nafkah bagi wanita yang ditalak dalam konteks kekinian. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka (*library research*) dengan pendekatan studi komparatif terhadap kitab tafsir Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab. Data primer bersumber dari QS. *aṭ-Talāq* /65: 6 yang ditafsirkan oleh kedua mufassir tersebut, sedangkan data sekunder berasal dari buku, jurnal, dan sumber lainnya yang relevan. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik dokumentasi dan dianalisis dengan metode komparatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab sepakat QS. *aṭ-Talāq*/65: 6 menegaskan kewajiban memberikan tempat tinggal dan nafkah bagi wanita yang ditalak selama masa *iddah*, tetapi berbeda pendapat mengenai cakupan hak talak *ba' in*; (2) Tempat tinggal menurut Al-Qurṭubī berpendapat bahwa tempat tinggal berlaku bagi semua wanita, kecuali wanita yang ditalak *ba' in* dan tidak sedang hamil berdasarkan awal ayat pada surah tersebut. Sedangkan M. Quraish Shihab berpendapat tempat tinggal dan nafkah tersebut berlaku bagi semua wanita tanpa pengecualian berdasarkan kata "هُنَّ" (*hunna*).; dan (3) Implikasi dari penafsiran Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab selaras dalam memberikan dukungan serta memberikan alternatif lain selain hukum KHI (kompilasi hukum Islam) yang berlaku di Indonesia, sebagaimana dalam tafsir M. Quraish Shihab memberikan perlindungan kepada semua wanita yang ditalak dengan konteks kondisi masyarakat sekarang.

**Kata Kunci;** *Iddah*, Nafkah, Tafsir Komparatif, Talak, Tempat Tinggal

## ABSTRACT

Author's Name: MUSDALIFA (2020030105024), Thesis Title: "House and Livelihood For Women Who Were Telled During the *Iddah* Period QS. *Aṭ-Talāq* Ayat/65: 6 (Comparative Study Of Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab Interpretations)."

Supervised by: Dr. Ni'matuz Zuhrah, Lc., M.Th.I., & Dr. Abdul Gaffar S.Th.I., M.Th.I.,

---

This study aims to: (1) explain the interpretation of QS. *aṭ-Talāq*/65: 6 according to Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab; (2) elaborate on the concepts of residence and maintenance according to the interpretations of Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab; and (3) determine the implications of Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab's interpretations regarding residence and maintenance for divorced women in contemporary contexts. This research is a library study with a comparative approach to the tafsir (exegesis) of Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab. The primary data is sourced from QS. *aṭ-Talāq*/65: 6 as interpreted by these two scholars, while secondary data comes from books, journals, and other relevant sources. Data collection is conducted using documentation techniques and analyzed using comparative methods. The findings show that: (1) Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab agree that QS. *aṭ-Talāq*/65: 6 emphasizes the obligation to provide residence and maintenance for a divorced woman during the iddah period, but they differ on the scope of the right in the case of a ba' in divorce; (2) Al-Qurṭubī holds that residence applies to all women except those who have been divorced ba' in and are not pregnant, based on the beginning of the verse in the surah. Meanwhile, M. Quraish Shihab argues that residence and maintenance apply to all women without exception based on the term "هُنَّ" (hunna); and (3) The implications of Al-Qurṭubī and M. Quraish Shihab's interpretations align in supporting and providing alternatives to the KHI (Compilation of Islamic Law) applicable in Indonesia, as M. Quraish Shihab's interpretation provides protection to all divorced women considering contemporary societal conditions.

**Keywords:** *Comparative Tafsir, Divorce, Iddah, Maintenance, Residence*

## DAFTAR ISI

<b>HALAMAN JUDUL</b> .....	i
<b>HALAMAN PENGESAHAN</b> .....	ii
<b>HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS</b> .....	iii
<b>HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS</b> .....	iv
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	v
<b>ABSTRAK</b> .....	ix
<b>ABSTRACT</b> .....	x
<b>DAFTAR ISI</b> .....	xi
<b>PEDOMAN TRANSLITERASI</b> .....	xiii
<b>BAB I PENDAHULUAN</b> .....	1
1.1 Latar Belakang.....	1
1.2 Fokus Penelitian .....	6
1.3 Rumusan Masalah .....	6
1.4 Tujuan Penelitian.....	6
1.5 Manfaat Penelitian.....	7
1.6 Definisi Operasional.....	7
1.6.1 Tempat tinggal dan nafkah.....	7
1.6.2 Talak.....	8
1.6.3 <i>Iddah</i> .....	9
1.6.4 QS. <i>at-Talāq</i> .....	9
1.6.5 Studi Perbandingan .....	9
1.6.6 Tafsir Al-Qurtubī .....	10
1.6.7 Tafsir M. Quraish Shihab .....	10
<b>BAB II KAJIAN PUSTAKA</b> .....	11
2.1 Kajian Relevan .....	11
2.1.1 Penelitian Terhadap Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Wanita yang Ditalak .....	11
2.1.2 Penelitian Terhadap QS. <i>at-Talāq</i> /65: 6.....	12
2.1.3 Penelitian Terhadap Studi Perbandingan .....	12
2.2 Kajian Teoretis .....	13

2.2.1	Studi Komparatif.....	13
2.2.2	Gambaran Umum Surah <i>aṭ-Talāq</i> .....	14
2.2.3	Biografi Al-Qurṭubī.....	16
2.2.4	Kitab Tafsir <i>Al-Jāmi' Li Ahkām al-Qur'ān</i> .....	22
2.2.5	Biografi M. Quraish Shihab .....	27
2.2.6	Kitab Tafsir <i>al-Miṣbāḥ</i> .....	32
2.3	Kerangka Berpikir .....	36
<b>BAB III METODOLOGI PENELITIAN .....</b>		<b>38</b>
3.1	Jenis Penelitian .....	38
3.2	Sumber Data .....	38
3.2.1	Data Primer .....	38
3.2.2	Data Sekunder .....	39
3.3	Teknik Pengumpulan Data .....	39
3.4	Teknik Analisis Data .....	39
3.5	Teknik Validasi Data.....	40
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>		<b>41</b>
4.1	Penafsiran Al-Qurṭubī & M. Quraish Shihab Terhadap QS. <i>aṭ-Talāq</i> /65:6 .....	41
4.1.1	Penafsiran Al-Qurṭubī.....	41
4.1.2	Penafsiran M. Quraish Shihab.....	54
4.2	Konsep Tempat Tinggal dan Nafkah Menurut Tafsir al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab .....	59
4.2.1	Analisis Konsep Tempat Tinggal Dan Nafkah .....	59
4.2.2	Persamaan dan Perbedaan Tafsir al-Qurṭubī dan al-Miṣbāḥ.....	65
4.2.3	Pandangan Hukum Mengenai Hak Wanita Yang Ditalak.....	68
4.3	Implikasi Penafsiran Al-Qurṭubī dan M. Quraish Shihab Mengenai Tempat Tinggal dan Nafkah Bagi Wanita yang ditalak dalam Konteks Kekinian .....	70
<b>BAB V PENUTUP .....</b>		<b>75</b>
5.1	Kesimpulan.....	75
5.2	Limitasi penelitian.....	77
5.3	Saran.....	78
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>		<b>80</b>
<b>LAMPIRAN.....</b>		<b>86</b>

## PEDOMAN TRANSLITERASI

Transliterasi merupakan kata-kata Arab yang digunakan dalam sebuah karya tulis. Penulisan transliterasi dalam skripsi ini berpedoman pada surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia, Nomor 158 Tahun 1987 dan Nomor 0543.B/U/1987, tanggal 22 Januari 1988.

### 1) Konsonan Tunggal

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ا	Alif	Tidak dilambangkan	Tidak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	Ša	Š	Es (titik diatas)
ج	Jim	J	Je
ح	Ḥa	Ḥ	Ha (titik dibawah)
خ	Kha	Kh	Ka dan Ha
د	Dal	D	De
ذ	Žal	Ž	Zet (titik diatas)
ر	Ra	R	Er
ز	Zai	Z	Zet
س	Sin	S	Es
ش	Syin	Sy	Es dan Ye
ص	Šad	Š	Es (titik dibawah)

ض	Dad	Ḍ	De (titik dibawah)
ط	Ṭa	Ṭ	Te (titik dibawah)
ظ	Za	Z	Zet (titik dibawah)
ع	‘Ain	‘	Apostrof terbalik
غ	Gain	G	He
ف	Fa	F	Ef
ق	Qaf	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em
ن	Nun	N	En
و	Wau	W	We
هـ	Ha	H	Ha
ء	Hamzah	’	Apostrof
ي	Ya	Y	Ye

## 2) Syaddah (Tasydid)

Syaddah atau tasydid dalam bahasa Arab disimbolkan sebagai (◌ْ). Selain itu, apabila dialih aksara ke dalam transliterasi dengan cara menggandakan huruf yang bertasydid.

Contoh:

أحمدية ditulis *Ahmadiyyah*.

مُتَعَدِّدَةٌ ditulis *Muta’addidah*

### 3) Tā' Marbūṭah

Tā' Marbūṭah bila dimatikan maka ditransliterasikan menjadi “h” contohnya جماعة ditulis *jamā'ah*. Sedangkan Tā' Marbūṭah yang dihidupkan maka ditransliterasikan dengan huruf “t” contohnya نعمة الله ditulis *ni'matullah*.

### 4) Vokal

#### a) Vokal Pendek

◌َ	<i>fathah</i>	Ditulis	A
◌ِ	<i>Kasrah</i>	Ditulis	I
◌ُ	<i>ḍammah</i>	Ditulis	U

#### b) Vokal Panjang

1	FATHAH + ALIF جاهلية	Ditulis Ditulis	ā <i>Jāhiliyah</i>
2	FATHAH + YA'MATI تنسى	Ditulis Ditulis	ā <i>Tansā</i>
3	FATHAH + YA'MATI كريم	Ditulis Ditulis	ī <i>Karīm</i>
4	DAMMAH + WĀWU MATI فروض	Ditulis Ditulis	ū <i>Furūḍ</i>

#### c) Vokal Rangkap

1	FATHAH + YA'MATI بينكم	Ditulis Ditulis	ai <i>Bainakum</i>
2	FATHAH + WĀWU MATI قول	Ditulis Ditulis	au <i>Qaul</i>

### 5) Penulisan Kata Sandang

Kata sandang disimbolkan dengan huruf alif lam (ال) yang kemudian diikuti dengan huruf *Syamsiyah* dan *Qamariyah*.

Al-Qamariyah	المنير	<i>Al-munir</i>
Al-Syamsiyah	الرجال	<i>Ar-rijal</i>

### 6) Singkatan

Singkatan	Keterangan
QS.	<i>al-Qur'ān surah</i>
Swt.	<i>Subhānahu wa Ta'āla</i>
Saw.	<i>Ṣallāhu 'alaihi Wasallam</i>
R.a.	<i>Raḍiyallāhu 'Anhu</i>

### 7) Huruf Kapital

Sistem penulisan huruf Arab, tidak mengenal penulisan huruf kapital. Namun apabila huruf kapital telah dialih aksara kan, maka ketentuan tersebut berlaku sesuai dengan pedoman EYD. Beberapa penulisan huruf kapital yang dimaksud sesuai dengan pedoman seperti awal nama, permulaan paragraf, nama tempat, nama bulan, dan lain-lain.